

# EL PLAN DE DIOS

## Jesús Tiene Poder Sobre la Muerte

## Juan 11:1-57

**Escrituras secundarias:** Lucas 10: 38-42; Juan 12:1-11

**Metas de la lección:** Ver que Jesús es todopoderoso  
Ver que Jesús tiene poder sobre la muerte  
Ver que la nueva vida esta disponible a todos

### Versículo de memoria

Por lo tanto, si alguno está en Cristo, es una nueva creación. ¡Lo viejo ha pasado, ha llegado ya lo nuevo! II Corintios 5:17

**NOTA:** Aprenda este cuento de tal manera que lo pueda decir como un CUENTO, no diciendo "El dijo. . . Ella dijo" o como algo que solo va a leer. Cuente la historia en una manera que refuerza que estas ideas no son sus propias ideas. Abra su Biblia mientras cuente la historia.

### La Lección:

**Vamos a repasar lo que hemos aprendido del plan de Dios. (Repase las historias, anime a varios niños que compartan.)**

Cuando empezamos a estudiar el plan de Dios vimos el poder maravilloso de Dios al crear los ángeles, el universo y todo lo que hay en el universo. También aprendimos que Jesús no sólo es el Hijo de Dios, es Dios. Por lo tanto, si Dios es poderoso, Jesús es poderoso. ¿Sobre que mostró dominio Jesús cuando echó los demonios del hombre que vivía en los sepulcros? (Jesús tiene poder sobre los demonios.) ¿Sobre que mostró dominio Jesús cuando multiplicó los panes y los peces y caminó sobre el agua? (Jesús tiene poder sobre Su creación.) Y cuando sanó al hombre ciego, ¿sobre que mostró dominio? (Jesús tiene poder sobre la enfermedad.) ¡Jesús es muy poderoso! Pero eso no es todo. ¡Vamos a ver sobre que mas tiene dominio!

**LEAN: Juan 11:3,5 (Tenga la Biblia en sus manos a través de la historia.)**

Marta, María y Lázaro eran buenos amigos de Jesús. De hecho, Jesús pasó tiempo en el hogar de ellos. Comió con ellos y habló con ellos. Naturalmente, Marta y María querían que Jesús lo supiera cuando Lázaro se enfermó. Ellas enviaron un mensaje a Jesús, "Señor, tu amigo querido, Lázaro, esta enfermo." Marta y María sabían que Jesús había sanado a los enfermos. Quizás vendría Jesús a sanar a Lázaro también.

Pero algo raro sucedió. En lugar de ir rápido a Betania, cuando recibió el mensaje que enviaron Marta y María, Jesús se quedó dos días más. Pero eran amigos cercanos. ¿Por qué Jesús no fue inmediatamente? Pues Jesús tenía un plan. Su plan era que Dios recibiera toda la atención, toda la alabanza y toda la honra. Después que pasaron dos días, Jesús y sus discípulos fueron a Betania.

Cuando Jesús y sus discípulos se acercaban a Betania alguien le dijo a Marta y María, "Viene Jesús, viene Jesús." Marta corrió para encontrar a Jesús. "O Señor," dijo Marta, "si hubieras estado aquí, mi hermano no habría muerto." "Tu hermano vivirá," le dijo Jesús. "Yo que vivirá. En los últimos días será como nos has dicho," dijo Marta. "Yo soy la resurrección y la vida. El que cree en mí vivirá, aunque muera; y todo el que vive y cree en mí no morirá jamás. ¿Crees

esto?” Marta creyó. Ella creía que Jesús era el Prometido de Dios que había sido prometido muchos años antes. Pero Marta todavía no entendía todo completamente. Jesús había sanado a muchos enfermos. Marta y María sabían que si Jesús hubiera llegado antes, podría haber sanado a Lázaro también. Si Jesús hubiera estado presente, Lázaro no hubiera muerto. Pero Jesús se esperó dos días por una razón. La gente sabía que Jesús tenía poder sobre la enfermedad, pero no se daban cuenta que había más.

Marta regresó a su casa y envió a María a Jesús. Jesús vio a María llorando. Los visitantes que habían seguido a María también estaban llorando. Caminaron al sepulcro con la piedra en frente. Cuando Jesús vio el lugar donde lo habían sepultado, Jesús lloró. Los que los rodeaban vieron a Jesús llorar y se dieron cuenta cuanto Jesús amaba a Lázaro. Ellos dijeron, “Sanó al ciego, ¿no podría haber impedido que Lázaro muriera?” La respuesta a esta pregunta es, “Si.” Pero Jesús quería que vieran mucho más.

Cuando Marta vino a la tumba, Jesús pidió que quitaran la piedra que estaba a la entrada del sepulcro. Marta le dijo a Jesús que iba a tener mal olor porque ya tenía cuatro días de muerto. Pero Jesús no se preocupó por eso. Jesús quería que Dios fuera exaltado y alabado. Jesús oró a Dios y luego dijo a voz alta, “¡Lázaro, sal fuera!” ¿Y sabe que? Lázaro, el hombre que había estado muerto cuatro días, salió del sepulcro. ¿Sabía que Jesús podía hacer eso? ¡Jesús levantó a Lázaro de los muertos! ¡Jesús le dio vida Lázaro! ¡Jesús tiene poder ... aún sobre la muerte!

### **Repaso**

Vamos a repasar lo que hemos aprendido del plan de Dios. (Repase las historias, anime a varios niños que compartan.)

La Biblia dice que después que Jesús resucitó a Lázaro, mucho de los que vieron lo que hizo Jesús, pusieron su fe en Él. Ellos también creyeron que Jesús era el Prometido de Dios. Pero algunos tenían miedo de perder su poder si la gente continuaba siguiendo a Jesús. Sin saber lo que decía, uno predijo, “No entienden que les conviene más que muera un solo hombre por el pueblo, y no que perezca toda la nación.” De ese día en adelante empezaron a planear el arresto de Jesús para matarlo.

Lo que no sabían era que por esa razón vino Jesús. Jesús nació para morir. ¿Recuerda lo que le dijo a Marta? “Yo soy la resurrección y la vida. El que cree en mí vivirá, aunque muera; y todo el que vive y cree en mí no morirá jamás.” Si escogemos poner nuestra fe en Jesús como los que rodeaban a Marta y a María, Dios nos promete vida eterna. Nuestros cuerpos se envejecerán y un día moriremos. Pero cuando seguimos a Jesús, viviremos con Él para siempre.

La Biblia también nos dice algo de aquellos que ponen su fe en Jesús. Dios que si alguno está en Cristo, es una nueva creación. ¡Lo viejo ha pasado, ha llegado ya lo nuevo! Cuando confiamos en Jesús y escogemos seguirle, Él olvida todo lo malo que éramos. Dios nos hace nuevos. ¿Han visto cuando una oruga hace su capullo y duerme por un tiempo? ¿Cuándo sale, es la misma oruga? ¡No! Lo que resulta no es nada como la oruga que entro al capullo. La mariposa que surge pronto olvida su capullo y su pasado. Todo es nuevo. ¡Ese puede ser usted! Usted puede escoger. ¿Qué prefiere, arrastrarse en un cuerpo viejo lleno de pecado o volar en un cuerpo nuevo que ha sido perdonado? ¿Esta dispuesto dar su vida a Jesús?

**Planeando para la siguiente semana**  
**Lección 39- La Última Cena Y Instrucciones**  
**Juan 13-16**

# LECCIÓN PARA PREESCOLARES

## Lección Para Preescolares Para Jesús Tiene Poder Sobre la Muerte

**Canten:** Canten “Alabare” o un canto relacionado a la historia.

**Comparta:** Marta, María y Lázaro eran buenos amigos de Jesús. De hecho, Jesús pasó tiempo en el hogar de ellos. Comió con ellos y habló con ellos. Pero un día Lázaro se enfermó. (Toque su frente con la parte de atrás de su mano). Naturalmente, Marta y María querían que Jesús lo supiera cuando Lázaro se enfermó. Ellas enviaron un mensaje a Jesús, “Señor, tu amigo querido, Lázaro, está enfermo.” Marta y María sabían que Jesús había sanado a los enfermos. Quizás vendría Jesús a sanar a Lázaro también.

Pero algo raro sucedió. En lugar de ir rápido a Betania, cuando recibió el mensaje que enviaron Marta y María, Jesús se quedó dos días más. Pero eran amigos cercanos. ¿Por qué Jesús no fue inmediatamente? Pues Jesús tenía un plan. Su plan era que Dios recibiera toda la atención, toda la alabanza y toda la honra. Después que pasaron dos días, (Uno, Dos) Jesús y sus discípulos fueron a Betania. (Camine alrededor de su área y luego siéntese,)

Cuando Jesús y sus discípulos se acercaban a Betania alguien le dijo a Marta y María, “Viene Jesús, viene Jesús.” (Forme una bocina con sus manos y póngasela a la boca.) Marta corrió para encontrar a Jesús. “O Señor,” dijo Marta, “si hubieras estado aquí, mi hermano no habría muerto.” “Tu hermano vivirá,” le dijo Jesús. “Yo que vivirá. En los últimos días será como nos has dicho,” dijo Marta. “Yo soy la resurrección y la vida. El que cree en mí vivirá, aunque muera; y todo el que vive y cree en mí no morirá jamás. ¿Crees esto?” Marta creyó. Ella creía que Jesús era el Prometido de Dios que había sido prometido muchos años antes. Pero Marta todavía no entendía todo completamente. Jesús había sanado a muchos enfermos. Marta y María sabían que si Jesús hubiera llegado antes, podría haber sanado a Lázaro también. Si Jesús hubiera estado presente, Lázaro no hubiera muerto. Pero Jesús se esperó dos días por una razón. La gente sabía que Jesús tenía poder sobre la enfermedad, pero no se daban cuenta que había más.

Marta regresó a su casa y envió a María a Jesús. Jesús vio a María llorando. (Tállese los ojos como si estuviera llorando.) Los visitantes que habían seguido a María también estaban llorando. (Tállese los ojos como si estuviera llorando otra vez.) Caminaron al sepulcro con la piedra en frente. Cuando Jesús vio el lugar donde lo habían sepultado, Jesús lloró. Los que lo rodeaban vieron a Jesús llorar y se dieron cuenta cuanto Jesús amaba a Lázaro. Ellos dijeron, “Sanó al ciego, ¿no podría haber impedido que Lázaro muriera?” La respuesta a esta pregunta es, “Si.” Pero Jesús quería que vieran mucho más.

Cuando Marta vino a la tumba, Jesús pidió que quitaran la piedra que estaba a la entrada del sepulcro. Jesús oró a Dios y luego dijo a voz alta, “¡Lázaro, sal fuera!” ¿Y sabe que? Lázaro, el hombre que había estado muerto cuatro días, salió del sepulcro. ¿Sabía que Jesús podía hacer eso? ¡Jesús levantó a Lázaro de los muertos! ¡Jesús le dio vida Lázaro! ¡Jesús tiene poder ... aún sobre la muerte!

**Oren:** Den gracias a Dios por Jesús.

# ACTIVIDADES DE APRENDIZAJE

## Manualidades Para Jesús Tiene Poder Sobre La Muerte

- Actividad para el verso de memoria – Ponga el verso (letra de molde) en un pedazo de tela con un marcado de tinta lavable. Practiquen el verso mientras enredan la tela en un niño (Lázaro). Practiquen el verso al desenredar a Lázaro.
- El nombre, “Lázaro,” significa “Dios Ayudará.” Hable de cómo Dios ayudó a Lázaro y a sus hermanas. ¿Cómo le puede ayudar Dios a usted?
- Haga una sopa de pajaritas. La pasta en forma de pajaritas parecen mariposas. Hable de cómo podemos tener vida en Cristo.
- Pinten mariposas con los dedos. Use el dedo índice para hacer el cuerpo (con pintura café o negra). Use colores brillantes y ponga las manos en la pintura para formar las alas. Asegure de poner el verso de memoria.
- Haga orugas con cartón de huevos. Haga orugas en forma de cadena con papel de construcción.
- Haga un muñeco de Lázaro. Tome orquillas de madera. Enrede gasa. Pinte la cara y póngale estambre para el pelo.
- Hable acerca del proceso de cambio de la oruga a mariposa. Dios a los niños que hay un cambio en los creyentes cuando escogemos poner nuestra fe en Dios.